



## Entrevista / Éctor Jaime Ramírez Barba (Diputado –PAN)

CIUDAD DE MÉXICO (SERGIO SARMIENTO Y GUADALUPE JUÁREZ).-  
“Otra vez una tragedia, de ayer a hoy hay mucha confusión, por un lado se anunció desde hace mucho rato que había problemas con algunas claves, pero el dictamen de la Secretaría es contundente, dice la autoridad que se decreta la nulidad total de la licitación pública electrónica, pero ayer por la tarde se juntó la secretaria Buenrostro, el subsecretario Clark y el nuevo director de Birmex y nos dijeron que no es tan total de lo que se pensaba, que unos que habían sido sorteados en exceso. Hay mucha confusión, pero hay una sola certeza, no va a haber medicamentos a tiempo, ni los insumos, ni material de curación”.

<https://drive.google.com/file/d/1uCOHJ8rNTPf8pXEyZOofENsyAGCWx9o6/view>